



TRASCENDIÓ

Que la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, se dio tiempo para postear mensajes de despedida y agradecimiento a **Andrés Manuel López Obrador** mientras éste daba su mensaje en el Zócalo, incluido el extracto de una carta cuando recibió el bastón de mando del tabasqueño, y se dijo lista para iniciar el segundo piso de su movimiento el 1 de octubre. Por cierto, en las primeras filas se vio muy sonrientes a los gobernadores de oposición **Tere Jiménez**, de Aguascalientes, y **Esteban Villegas**, de Durango, algo que en Palacio se interpretó como un intento de congraciarse con la 4T y, sobre todo, con la próxima mandataria.

Que en la oposición insisten, ya no en revertir, sino en modificar la propuesta de reforma judicial del Presidente, pues este fin de semana el senador del PAN, **Marko Cortés**, adelantó que en los próximos días su grupo parlamentario presentará una contrapropuesta y confió en que la mayoría de Morena y aliados escuche su propuesta y “corrija”, pues lo que está en juego, dijo, es “el modelo de República, que haya contrapesos, equilibrios y un Poder Judicial autónomo”.

Anotado.

Que por cierto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, anunció juicio político, denuncia penal y una queja ante la Judicatura contra los jueces de Chiapas y Morelos que quieren suspender el proceso legislativo de la reforma judicial, debido a que, dicen en San Lázaro, ignoran la Ley de Amparo y hasta reconocidos destructores de la 4T, como el constitucionalista **Diego Valadés**, plantearon que es un hecho inédito y sin fundamento jurídico. Por lo pronto esa cámara se protegió ya con la obtención de dos incidentes de suspensión.

Que en Baja California esperan que pronto se consoliden programas conjuntos con la Federación no solo porque ayer se vio a su gobernadora, **Marina del Pilar**, sentada junto a la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, durante el último Informe de AMLO, sino también por los recientes encuentros con **Omar García Harfuch**, próximo secretario de Seguridad, y con **Jesús Antonio Esteva**, futuro titular de Comunicaciones. ■■■